



Friedensklänge im Friedenstunnel

11.09.2022, 12 Uhr, Jubiläumskonzert

21 Jahre Friedenstunnel - mit der Musikgruppe „Jacaré“

Am 11.09. wird die Musikgruppe „Jacaré“ ein Jubiläumskonzert anlässlich des 21jährigen Bestehens des Friedenstunnels geben! - „Jacaré“? Was ist das? Namensgeber ist ein brasilianischer Kaiman (Alligator). Denn unter dem Motto „Samba mit Biss“ entstand vor vielen Jahren „Jacaré“ als Samba-Gruppe rund um den „Bremer Karneval“. Seitdem spielt die Gruppe unter der Leitung und Inspiration von Susanne Sasse mit sichtlicher Freude und in den unterschiedlichsten fantasievollen Kostümen, oftmals auch in gemeinsamen Konzerten mit Gruppen und Orchestern völlig anderer Genres.

Eine besondere Herausforderung stellt der Auftritt im Friedenstunnel am 11.09. hinsichtlich der sonst üblichen choreografischen Einlagen von „Jacaré“ dar – ganz ohne wird es aber nicht bleiben!



Von April bis September bietet der Verein Friedenstunnel-Bremen setzt ein Zeichen e.V. jeden Sonntag um 12 Uhr ein halbstündiges Konzert im Friedenstunnel. Die Gäste sitzen auf dem Bürgersteig im Friedenstunnel und lauschen auf bereit gestellten Stühlen den auftretenden Sänger:innen und Musiker:innen.

Wir freuen uns sehr, dass die Sonntagskonzerte „Friedensklänge im Friedenstunnel“ Teil des Themenjahres „klangfrisch 2022 – Bremen. Stadt der Musik“ sind



Herzlichen Dank an die Sparkasse Bremen für die Förderung der Friedensklänge



Friedenstunnel–Bremen setzt ein Zeichen e.V. * Vahrerstr. 87 * 29309 Bremen

Telefon 0421-17519275 * info@friedenstunnel.de * www.friedenstunnel.de
Vorstand: Regina Heygster, Ferdinand Rogge, Kornelia Möller
Sparkasse in Bremen IBAN DE1929 0501 0100 1223 8671, SWIFT/BIC-Code: SBREDE22XXX